

第1学期終業式 式辞概要

長い1学期も今日でようやく終わりです。皆さんの1学期は満足のいくものでしたか。以前、生徒指導担当者が話していましたね。「こういう時だからこそ、こういう時にしかできないことがある。そういう気持ちで頑張ろう。」さまざまな制約のある中で、不安や不満とうまく付き合いながら、勉強や部活動や各種行事に、みなさんは一生懸命取り組んでくれました。ここまで立派に生活した皆さんを誇りに思いますし、感謝したいと思います。また、子どもたちの活動を心を込めて支援し、時には寄り添って見守ってくれた職員の皆さんにも心から感謝します。

1学期を終えるにあたり、本校の教育目標を今一度確認しましょう。本校の教育目標は、西郷村の教育目標である「自立・共生」に向上を加えて、「自立・向上・共生」です。そして「自己を磨く生徒」「自己を高める生徒」「自己を鍛える生徒」「他者と繋がる生徒」の育成を目指しています。「自己を磨く」とは、望ましい生活習慣や思いやりのある言動を身につけたりして、心を磨くことです。「自己を高める」とは、学習者としての責任を自覚し、主体的に学習に向かい、自立した社会人となるために知力を磨くことです。「自己を鍛える」とは、体力向上はもちろんのこと、メディアコントロール力を含めて健康で安全な生活を送ることができる体と心を鍛えることです。そして4つ目に、これが今日一番に伝えたいことなのですが、「他者と繋がる」というのは、皆さんが共生社会を作っていくための大切なキーワードです。共生社会とは、誰もが相互に人格と個性を尊重し、支え合い、人々の多様な在り方を相互に認め合える全員参加型の社会のことです。

いじめの背景にはいろいろな原因が考えられますが、自分とは違うことを受け入れられないということもその一つのように思います。世界に広く目を向けると、考え方が違うとか、文化が違うとか、宗教が違うという理由で様々なトラブルが起きています。自分とは違うという認識がマイナスに働くようなことがなければ、この世の中はもっと住みよい社会になるかもしれません。

入学式では、次の話をしましたね。「共生は周りの人たちの多様性を認めることから始まります。皆さんの周りには、様々な性格の人や様々な考え方をする人たちがいます。自分とは違うかもしれないそのような人たちを排除せず、認めて受け入れることから共生が始まります。周りの人を認めることは、最終的に自分を認めてもらうことにつながります。逆に、他人を認めないことは、自分の個性も認めてもらえないことにつながります。」

経済産業省が提唱している「社会人基礎力」とは、職場や地域社会などで他者と協力しながら仕事をしていくうえで重要となる基礎的な能力のことです。ここでも、チームで働く力として、「意見の違いや立場の違いを理解する力」や「自分と周囲の人々や物事との関係性を理解する力」など、共生を目指すために必要な能力が示されています。

皆さんには、ぜひとも共生についてより理解を深め、皆さんの力で西二中をもっともっと良い学校にして、地域社会でよりよい生活を送ってほしいと思います。クラスや部活動や地域社会で共生を意識して、本校教育目標の一つである他者とつながることのできる自立した社会人に成長することを願っています。

待ちに待った学校図書館司書さんです！

7月22日(水)から、新しい学校図書館司書 坂内智子先生の勤務が始まりました。読書活動の普及や図書館の学習センター機能の充実などに期待しています。

はじめまして。学校図書館司書として配属されました坂内です。村内7つの小・中学校をまわっているため、皆さんとお会いできる機会は限られてしまいますが、顔を覚えてもらえたら嬉しいです。

私は中学生の時に、授業でならった「太宰治」に興味を持ち、そこからいろいろな本を読むようになりました。皆さんは、どのような本が好きですか？ 図書館でお待ちしています。ぜひ、いろいろ教えてください。1年間、お世話になります。



日本教育公務員弘済会助成金

7月22日(水)、日本教育公務員弘済会福島支部から、児童生徒対象の講師招請費助成金が交付されました。

弘済会は毎年、教育振興事業として奨学事業・教育研究助成事業・教育文化事業などを行っています。

本校は今年度、生徒向けの講演会を実施するための講師招請費助成を受けることができました。助成を活用して、子どもたちのためになる行事を企画していきます。

(写真左)弘済会福島支部長 竹中柳一 様



裏面は2年2組の学級新聞『かつまたがくえん』です。

かつまたがくえん

Happy



残念ながら
コロナウイルスの影響で、
中体連が中止となってしまいました。
二年生のくたちも、三年生のしめの大会などが無くなり、とても残念に思っていました。中体連が無くなるということは、先輩の引退も近くなったということです！あと残りわずかな、先輩たちとの時間を楽しく、大切に過ごしましょう。西二の伝統も、うけつぎましょう！！

DEBUT DAY

- 6月1日 やまだ あいり せん
- 19日 すずき はると せん
- 29日 こまつ かなと せん
- 7月8日 ふかや くるみ せん

ねん くみに

聞いてみた!

Q 好きなスポーツは?

1. 野球
2. テニス・バドミントン
3. バレー、バスケットボール
4. サッカー、3B体操
5. 剣道・eスポーツ

皆大好き(?) プールの授業のために、プール掃除が行われました！
びしょびしょになりながらも、楽しく、かつ真面目に取り組むことができましたね！
皆が掃除してきれいになったプールで授業頑張りましょう！

2年2組 名前勝マ彩子

こちら広報委員、こちら広報委員 **100**
みなさん！あと少しで「期末テスト」という巨大な力を持った敵が私たちにおそいかかろうとしています。勉強のほうは進んでいるでしょうか？

「めんどくさい！」と思う気持ち、とてつもなくわかります。
この新聞が発行されるときにはきっと、テスト日は終わっていると思います。そのときに、後悔しないように自分なりに頑張りましょう！
現場からは以上でした！

今回の新聞は、学習しろ！てとこなのですが、前回同様、提出日まであと1週間ぐらいしかないと感じ、急いでつくっています(笑)新聞を作るの大変ですよ。でも、広報委員に入ってからには見てくれる人が興味をしてくれらるような新聞にしたいと思っています！なので、来月号も今日号同様一生懸命つくっていきます！